

Nombre de la alumna:

Nancy Karina Gordillo Méndez

Nombre del profesor:

Lic. Icel Benardo Lepe Arriaga

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: taller del emprendedor

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 9° Cuatrimestre

Grupo: "A"

ÍNDICE

INTRODUCCIÓN.....3

IMPLANTACIÓN DEL MODELO DE
NEGOCIO.....4-5

CONCLUSIÓN.....6

BIBLIOGRAFÍA.....7

INTRODUCCIÓN

El éxito de un negocio depende de un buen modelo de negocio, no obstante la definición de modelo de negocio aun es vaga, dados los ámbitos en los que se maneja y los elementos que incluye. Son numerosos los factores que determinan el éxito de un negocio. En el intento por dar respuesta a los requerimientos de clientes cada vez más exigentes las empresas se encuentran en constantes cambios.

A continuación le presento sobre la importancia que tiene la producción en la implantación de los modelos de negocios, efectivamente la producción es un elemento fundamental para cualquier empresa, definir qué producto o servicio se va a ofrecer, ya que este permite aumentar la productividad de toda empresa, por lo tanto el beneficio de esta es que sus ventas incrementen. De la misma manera veremos sus elementos que la conforma, y finalmente la organización y sus elementos.

IMPLANTACIÓN DEL MODELO DE NEGOCIO

Puedo decir que cualquier empresa tiende a realizar su producción de cualquier tipo siempre y cuando estén orientadas a las expectativas de los clientes. Estas pueden ser tangibles o intangibles. aunque este proceso suele ser complejo ya que este se divide entre grandes partes para la producción, por ejemplo la tierra sin embargo este es un factor principal para la producción, ya que esto se relaciona con los recursos naturales, de la siguiente manera el trabajo, que es otra de los principales factores en la producción, en este se centra en los recursos humanos, ahora bien cualquier empresa no puede ser funcional si no cuenta con los recursos humanos que lleven a cabo tal producción, así como la creación de un beneficio tanto para la empresa, es evidente que cualquier empresa deben de lograr la satisfacción del consumidor, este permite que la empresa incremente sus ventas. De igual manera otro factor de gran interés para la empresa es el capital que conlleva o pone en proceso la producción y sirve para aumentar la producción de otros bienes. Lepe (2020) afirma:

La transformación de insumos a partir de recursos humanos, físicos y técnicos, en productos requeridos por los consumidores es la producción. Tales productos pueden ser bienes o servicios. (p.72)

Es por esta razón que La productividad de las empresas, es uno de los factores claves de cualquier negocio. Las empresas no importando su tamaño, debe de tener como objetivo principal producir lo máximo y mejor posible. Esforzarse por lograr la máxima eficiencia y eficacia en cada uno de los procesos de producción llevados a cabo dentro de la empresa, este debería ser una prioridad absoluta. En otras palabras producir la calidad de un producto o bien prestar un buen servicio, sin duda alguna las empresas durante su producción deben de llevar cierto control en cada una de las operaciones que implica un correcto funcionamiento en cada uno de los procesos.

Naturalmente la materia prima Son los materiales que serán sometidos a operaciones de transformación antes de que puedan venderse como productos terminados. La materia prima habitualmente las utilizan empresas industriales,

estas empresas fabrican productos. Generalmente la materia prima son elementos que se incluyen en la elaboración de un producto. Lepe (2020) argumenta:

La materia prima se refiere a los elementos, partes o sustancias de las que está compuesto el producto de la empresa o a los insumos necesarios para prestar un servicio. Es conveniente que, cuando se especifiquen las cantidades a utilizar de materia prima, se contemple cuánto se requerirá por un volumen dado de producción o en relación con cierto periodo. (p.75)

Igualmente, la calidad del producto depende en gran parte de la calidad misma de las materias primas. De igual forma la materia prima son todos aquellos elementos que se extraen directamente de la naturaleza que puede ser transformado, a través del procesamiento industrial.

Puedo decir que Una organización es un proceso administrativo, por medio de este proceso se puede dividir el funcionamiento por áreas, departamentos y puestos y fijar una responsabilidad a cada uno de estos para un mejor funcionamiento de la empresa y esto se logra por medio de principios, que están orientados hacia objetivos específicos. Lepe (2020) afirma:

Forma en que se dispone y asigna el trabajo entre el personal de la empresa para alcanzar eficientemente los objetivos propuestos. (p.79)

Del mismo modo en una empresa las operaciones que se realizan se deben coordinar de acuerdo a las funciones que cada empleado desempeña, con la finalidad de que cada uno cumpla con su actividad, y logren cada operación de manera eficiente. En otras palabras en la organización se combinan una serie de medios que es útil para toda empresa y así lograr un fin específico.

Cabe destacar que la estructura organizacional es fundamental en cualquier empresa, porque en ella se definen las características de cómo se va a organizar la organización, tiene como función principal de poner en ejecución el nivel jerárquico de autoridad, jerarquía, cadena de mando, departamentalizaciones entre otras. Lepe (2020) señala:

Estructura organizacional, El primer paso para establecer un sistema de organización en la empresa es hacer que los objetivos de la empresa y los de sus áreas funcionales concuerden y se complementen. (p.79)

De igual forma Cada organización decide organizarse de diferente manera, en la cual su estructura se establece de acuerdo a su empresa, y tengan como finalidad alcanzar de manera eficiente los objetivos que ellas se han propuesto. Una buena estructura permitirá a cualquier organización una mejor integración y coordinación de todos los recursos de la empresa. Asigna de manera adecuada a las actividades y responsabilidades de cada trabajador, empleado según el puesto a desempeñar.

CONCLUSIÓN

Puedo concluir que todos estos elementos que mencione anteriormente son muy importantes, incluso cuando deseamos implementar nuestro propio negocio, tomar en cuenta siempre el producto o servicio que logre las expectativas de los clientes, ya que esto permite satisfacer los objetivos de los clientes como el de la empresa u organización. De igual manera contando con buenos elementos que nos permitirá realizar una buena producción de bienes y servicios, por ejemplo la materia prima es una de la parte que está compuesto el producto Que conlleva a buenos resultados para el consumidor. Del mismo modo la organización en la cual se le atribuye al persona una tarea, ya que estos son esenciales para alcanzar los objetivos de manera eficiente los objetivos determinados.

Bibliografía

- Lepe,I.B.(2020) .Taller del emprendedor.p.72-79